

Prodi Hukum Unimal Raih Akreditasi Unggul



Dekan Fakultas Hukum Unimal, Prof Dr Jamaluddin MHum. Foto : Ist

UNIMALNEWS – Prodi Hukum Universitas Malikussaleh meraih akreditasi unggul dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT). Akreditasi Unggul itu diberikan berdasarkan Surat Keputusan No. 5149/SK/BAN-PT/SURV-BDG/S/VIII/2022. Hasil terbaik ini didapatkan setelah Prodi Hukum melakukan banding atas proses yang telah dilalui sebelumnya.

Akreditasi unggul ini menjadi capaian prestasi terbaru yang didapatkan, dan menjadi yang pertama dalam model akreditasi terbaru yang dikeluarkan oleh BAN-PT, sebagaimana diumumkan melalui situs mereka.

Atas capaian itu, Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra ASEAN Eng menyampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya atas pencapaian prodi tersebut. "Alhamdulillah, hari ini kita mendapat kado istimewa bahwa prodi S1 ilmu hukum Unimal dinyatakan terakreditasi Unggul. Terima kasih atas kerja keras dan dukungan dari seluruh sivitas akademika termasuk alumni dalam mewujudkan prestasi ini. Tidak lupa kami ucapkan terima kasih kepada Kemendikbudristek RI, Pemerintah Aceh, Pemerintah Aceh Utara, Lhokseumawe, dan Bireun," tutur rektor, Rabu (3/8/2022).

"Semoga capaian ini akan membuka peluang yang lebih luas kepada prodi lainnya untuk bisa menjadi unggul dan menjadi poros baru dalam pendidikan tinggi di Nanggroe Pasai," lanjutnya.

Sementara itu Dekan Fakultas Hukum Unimal, Prof Dr Jamaluddin MHum menyampaikan kepada *Unimalnews* bahwa perolehan akreditasi Unggul ini adalah awal untuk Prodi Hukum Unimal dalam melecut semangat dan mengembangkan kualitas pendidikan hukum di Indonesia.

"Tentu ini bukan menjadi tujuan akhir. Ini menjadi pijakan awal bagi kami untuk terus berkembang dan berinovasi," jelasnya. Jamal juga berharap Prodi Hukum Unimal mengembangkan keunggulannya di tingkat internasional sehingga memberi dampak lebih luas lagi bagi Unimal di kancah internasional.

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama FH Unimal, Hadi Iskandar MH mengatakan akreditasi unggul adalah capaian tertinggi bagi Program Studi yang memiliki mutu dan dilakukan penilaian oleh BAN PT dengan memperhatikan sembilan kriteria visi, misi, tujuan dan sasaran, tata pamong, tata kelola dan kerja sama mahasiswa, sumber daya manusia, keuangan, sarana, dan prasarana, pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, luaran dan capaian tri dharma.

"Akreditasi unggul yang diterima membuktikan komitmen Prodi S1 Hukum Unimal dalam meningkatkan kurikulum, sarana prasarana dan teknologi serta yang terpenting dalam bidang pendidikan dan tentunya FH Unimal akan terus meningkatkan SDM dan prestasi akademik dan non akademik" ujar Hadi.

Proficiat untuk Prodi Hukum. Semoga berlanjut dengan prestasi-prestasi lainnya dan mengharumkan nama kampus terbaik di pesisir timur Aceh ini [tkf].

Tanggal: 03 August 2022

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Hukum Unimal](#), [Akreditasi](#), [MBKM](#), [Sivitas Akademika](#),